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Profesor Andrés: con respeto a la articulación del Sena, es una gran 

oportunidad de visualizar el territorio de Puracé en muchos 

emprendimientos que este tiene considero, que los estudiantes no 

deben tomar la articulación del Sena solo como una notas más se 

debe aprovechar al máximo para fortalecer los conocimientos y 

incluso lograr establecer un emprendimiento propio. 

Profesora Paola : la articulación con el Sena que se viene realizando 

durante algunos años dentro de la institución, es una gran 

oportunidad para que los estudiantes para complementar su 

formación académica ya que actualmente no solo basta con tener el 

diploma de bachiller no genera tanto impacto así que es válido 

complementar esto con otros conocimientos. 
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